## CLÉMENT MÉRIC : 10 ANS PLUS TARD, ON N'OUBLIE PAS, ON NE PARDONNE PAS !

Il y a dix ans, le 5 juin 2013, Clément Méric, militant antifasciste, est mort assassiné par l'extrême-droite. Nous étions nombreuses et nombreux à nous dire que ce meurtre politique devait être le dernier.

Or, pendant ces dix ans, l'extrême-droite n'a cessé de passer à l'acte! Elle sort en bande les soirs de match pour organiser des ratonnades, agresse physiquement des militant.es, défile en plein Paris, menace et met la pression sur des politiques pour diffuser leurs idées nauséabondes.

Malheureusement, les violences fachos ont continué à tuer : on se souvient de Federico Martin Aramburu tué pour s'être opposé à des actes racistes. On se souvient de Pavlos Fyssas, abattu par Aube Dorée 4 mois après Clément. On se souvient également d'Evîn Goyî, Mîr Perwer et Abdulrahman Kizil, assassiné.es dans un centre culturel kurde à Paris par un raciste. Les victimes de l'extrêmedroite se comptent par centaines.

Nous ne pouvons compter sur un gouvernement allié à l'extrême droite (qui lui est nécessaire comme un épouvantail à brandir tous les 5 ans). Sous Macron, l'extrême-droite « institutionnelle » a obtenu 80 sièges à l'assemblée et un vernis de respectabilité que même la première ministre n'a plus le droit de gratter. Les sbires de Macron ne nomment même plus la violence particulière d'extrême-droite, alors que la gauche est facilement assimilée au terrorisme.

L'extrême-droite, c'est dans nos rues, dans nos facs, dans nos cités, dans nos vies que nous la combattrons! Clément a été tué en la combattant, poursuivons son combat!

## POUR CLÉMENT! NI OUBLI NI PARDON!

RASSEMBLEMENT LE 12/06/23 À 18H PLACE JEAN JAURÈS







CNT INDUSTRIES ET SERVICE 31